

## Presentación de “The Gondola Gallery by Epic”: Arte al Aire Libre y Serie de Cine que Celebra la Diversidad en la Cultura del Esquí y el Snowboard

*Observa la montaña a través de los ojos de artistas en Park City Mountain, Stowe Mountain Resort y Whistler Blackcomb esta temporada de invierno*

**BROOMFIELD, Colorado, 2 de noviembre de 2023:** Epic for Everyone cobrará vida de una manera nueva este invierno con el lanzamiento de [The Gondola Gallery by Epic](#): una instalación de arte al aire libre y una serie de cine que celebra los orígenes diversos de los esquiadores y snowboarders. Para marcar el comienzo de la temporada de invierno 2023/24, Vail Resorts encargó a los artistas visuales Lamont Joseph White, Jim Harris, Levi Nelson y Chief Janice George y Buddy Joseph la creación de obras de arte originales que envuelven un total de cuatro cabinas de góndola en Park City Mountain en Utah, Stowe Mountain Resort en Vermont y Whistler Blackcomb en Columbia Británica, respectivamente.

Debutando hoy en Park City Mountain y Stowe Mountain Resort, las cabinas de góndola envueltas en arte son una representación visual de las diferentes formas en que los esquiadores y snowboarders experimentan las montañas. Estas instalaciones de arte únicas son una invitación y un mensaje de inclusión para todos. Una serie de cine cautivadora que destaca la experiencia personal de cada artista y el proceso creativo, desde la concepción hasta la creación, se encuentra disponible via streaming en [epicpass.com/gondolagallery](https://epicpass.com/gondolagallery). La próxima instalación de arte y serie de cine en Whistler Blackcomb se lanzará en la primavera del próximo año.

"Es importante para el futuro de este deporte crear una conversación significativa sobre las barreras de entrada y la inclusión", dijo Kenny Thompson, Director de Asuntos Públicos de Vail Resorts. "Cada esquiador y snowboarder tiene su propia historia única sobre cómo llegaron a la montaña. Estos artistas han hecho su misión compartir esa experiencia con el mundo a través de expresiones artísticas profundamente personales, y estamos agradecidos por la oportunidad de exhibir su trabajo en tres de nuestros resorts esta temporada".

### **UPLIFTED por Lamont Joseph White en Park City**

Como artista y pintor, Lamont Joseph White utiliza su lienzo para ampliar horizontes y promover el diálogo para lograr un cambio. Nacido en Manhattan y criado en Queens, el esquí no era parte natural de su crianza. No fue sino hasta mediados de sus veinte años que White finalmente se lanzó a las pendientes y comenzó su relación con las montañas. En cada visita, veía un lienzo en blanco que lo inspiraba a dedicar su arte a amplificar la representación y la inclusión en los espacios de esquí y al aire libre. Ahora residente de Park City, Lamont lanzó su colección de pinturas, "Skiing in Color" en 2020 y tiene como objetivo iniciar conversaciones sobre la representación con el [debut de UPLIFTED para The Gondola Gallery](#).

Envolviendo la cabina n.º 1 de la góndola Quicksilver de Park City, UPLIFTED se inspira en el concepto de alegría y comunidad, con un diseño deconstruido de aspecto fantástico pero cohesivo y toques de arte pop. Como buscador y expresionista, y sabiendo que la representación y la inclusión serían factores importantes en la góndola, los sujetos pintados por Lamont se proyectarán desde la góndola mientras flota sobre el paisaje de la montaña de Park City durante este invierno. La pieza es un políptico, con cuatro pinturas individuales que se unen para formar una escena continua que envuelve la góndola.

"Mi arte representa un objetivo, que es la normalización de los rostros negros y marrones en los espacios de esquí y montaña. Ese objetivo es mi inspiración para esta pieza. Estos son los espacios en los que vivo y me recreo", dijo White. "Espero que los espectadores y los riders se sientan elevados por mi trabajo, ya sea con

sentimientos de alegría, desafío, inclusión u otras emociones".

La obra de Lamont también adornará las paredes de Miner's Camp, uno de los lugares de comida en la montaña de Park City, esta temporada de invierno. Además, habrá posters de la obra de Lamont a la venta en las tiendas minoristas de Park City Mountain para que los visitantes se los lleven a casa.

### **CREATING YOUR LINE por Jim Harris en Stowe**

[Jim Harris](#) es un consumado artista conocido por sus impresiones con líneas rítmicas y expresivas.

Anteriormente, fotógrafo de esquí y escritor, Harris se enfrentó a un desafío que cambió su vida durante una excursión de snowkiting en la Patagonia, lo que resultó en su parálisis. Después del accidente, le llevó más de una semana llegar a recibir atención médica definitiva en Estados Unidos, donde Harris se sometió a una cirugía de fusión espinal que resultó en una recuperación gradual pero prometedora. Comenzando con la recuperación de movimiento en un solo dedo del pie y más tarde la activación de los músculos de las piernas, Harris ha avanzado hacia una notable recuperación como parapléjico capaz de esquiar nuevamente, al tiempo que encuentra nuevas oportunidades para participar en la narración de aventuras como artista.

Con "[CREATING YOUR LINE](#)", Harris ha transformado la cabina accesible para silla de ruedas y silla de esquí sentado de la Góndola Manstield de Stowe en una invitación para que personas de todas las capacidades creen sus propias rutas en la montaña. Harris creó [esta impresión](#) tallando la imagen de forma invertida en un panel de madera, recubriendo la superficie de tinta y pasando el panel a través de una prensa de impresión de mano de manivela, que transfiere la tinta de la superficie de madera al papel. Su obra de arte representa bellamente los paisajes de Stowe Mountain Resort y sus alrededores.

Harris compartió su intención detrás de esta obra de arte, diciendo: "Espero que la góndola despierte la curiosidad de descubrir algo nuevo y acogedor en un lugar familiar. Cualquier forma en que podamos invitar a más personas a participar, creo que es un cambio positivo".

Habrará pósters, postales y mercancía adicional de la obra de arte de Harris a la venta en las tiendas minoristas de Stowe Mountain Resort para que los visitantes las lleven a casa.

### **WINGS OF THUNDER por Chief Janice George y Buddy Joseph en Whistler Blackcomb**

[Chepximiya Siyam' Janice George y Skwetsimeltxw Willard 'Buddy' Joseph](#) son consumados tejedores y maestros de la nación Skwxwú7mesh Uxwumixw (Nación Squamish) en Columbia Británica. Chief Janice George, una curadora de museo preparada, es una jefa hereditaria y coorganizó el primer Encuentro de Tejedores de la Costa Noroeste de Canadá. Joseph es el exdirector de Vivienda y Proyectos de Capital de Squamish y actualmente asesora en trabajos similares para comunidades de First Nations. El dúo cofundó L'hen Aww Weaving House para compartir las enseñanzas y la práctica del tejido tradicional de lana de la Costa Salish.

Whistler Blackcomb está ubicado en el territorio compartido de la Skwxwú7mesh Úxwumixw (Nación Squamish) y Lilwat7ul (Nación Lil'wat). En celebración y aprecio de la historia, el arte y la cultura del pueblo Squamish, WINGS OF THUNDER envolverá una de las cabinas de la Peak 2 Peak Góndola de Whistler Blackcomb.

"El arte es un diseño original y utiliza motivos geométricos de nuestros tejidos Salish", dijo Chief Janice. "Los colores representan el poder del ave del trueno, una figura de abuelo que cuida a la gente Squamish y la espiritualidad de los antepasados. Nuestra esperanza es que los visitantes se sientan inspirados por la historia, el arte y el diseño Squamish que hoy están vivos y bien".

Las imágenes de la obra de arte final y la serie de cine en Whistler Blackcomb se lanzarán en la primavera de 2024.

## **RED por Levi Nelson en Whistler Blackcomb**

Proveniente de la Nación Lil'wat, [Levi Nelson](#) es un artista cuyo trabajo explora motivos tradicionales de la cultura indígena dentro de una comprensión occidental del arte. El trabajo de Nelson se puede describir mejor como Arte Indígena Contemporáneo, siendo sus medios preferidos la pintura al óleo y obras de medios mixtos en lienzo. Recientemente ha expuesto su trabajo en la muestra grupal "Reconcile This" en Arts Whistler, y su obra se encuentra en numerosas colecciones de arte prominentes en Canadá y Estados Unidos.

Whistler Blackcomb se encuentra en el territorio compartido de la Lilwat7úl (Nación Lil'wat) y la Skwxwú7mesh Uxwumixw (Nación Squamish) en Columbia Británica. La obra de Nelson, RED, se presentará en la Peak 2 Peak Góndola y representa elementos tradicionales de la Costa Noroeste y la costa Salish en Canadá. "El rojo es un color sagrado dentro de la cultura indígena, que representa la sangre de la vida de la gente y nuestra conexión con la Tierra", dijo Nelson. "Estas formas provienen de mis antepasados y están inspiradas por ellos. Estar dentro de la góndola, mirando a través de un ovoide o a través del Ojo Ancestral, quizás puedas imaginar lo que es experimentar mi territorio y ver el hogar a través de mis ojos".

Las imágenes de la obra de arte final y la serie de cine en Whistler Blackcomb se lanzarán en la primavera de 2024.

## **Observa The Gondola Gallery by Epic**

Imágenes de alta resolución de las góndolas envueltas en arte se pueden encontrar aquí. Más imágenes serán lanzadas esta temporada de invierno, mostrando las góndolas girando en cada uno de los centros turísticos sobre terreno nevado. Para ver entrevistas con los artistas en Park City Mountain y Stowe Mountain Resort, accede al contenido behind the scenes y para seguir las actualizaciones sobre The Gondola Gallery by Epic, por favor visita [epicpass.com/gondolagallery](https://epicpass.com/gondolagallery). Sigue a [@epicpass](#) en las redes sociales para ser una de las primeras personas en ver las historias de los artistas cobrar vida en Whistler Blackcomb el próximo año.

###

Acerca de Vail Resorts, Inc. (NYSE: MTN) Vail Resorts es una red de los mejores centros turísticos de esquí de destino y cerca de casa en el mundo, incluyendo Vail Mountain, Breckenridge, Park City Mountain, Whistler Blackcomb, Stowe, y otros 32 centros turísticos adicionales en América del Norte; Andermatt-Sedrun en Suiza; y Perisher, Hotham y Falls Creek en Australia. Nos apasiona brindar una experiencia única a nuestros miembros del equipo y huéspedes, y nuestra Epic Promise es lograr llegar a cero en la huella operativa para 2030, apoyar a nuestros empleados y comunidades y ampliar la participación en nuestro deporte. Nuestra empresa posee y/o gestiona una colección de elegantes hoteles bajo la marca RockResorts, un portafolio de alquileres vacacionales, condominios y hoteles con marca ubicados en las cercanías de nuestros destinos de montaña, así como la Grand Teton Lodge Company en Jackson Hole, Wyoming. Vail Resorts Retail opera más de 250 ubicaciones de tiendas de venta y alquiler en América del Norte. Conoce más sobre nuestra empresa en [www.VailResorts.com](http://www.VailResorts.com), o descubre nuestros centros turísticos y opciones de pases en [www.EpicPass.com](http://www.EpicPass.com).

---

Additional assets available online: [Photos \(10\)](#)

<https://news.vailresorts.com/news-and-stories?item=122993>